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Proyecto. Skatepark y anfiteatro

Fecha de presentación.

Articulado:

El proyecto a realizar se pretende localizar en la Localidad de Boulogne. lamadrid y Gorríti, la
plaza Arenaza El mismo esta destinado a los jóvenes.

Presupuesto'

Cemento: es el material para un tipo de construcción mas duradera, aunque es el mas costoso
y complejo de usar, con el puede asegurarse ~sí un gasto de mantenimiento nulo y una

duración máXima. Esmás conveniente realizal' el Skatepark teniendo todos los puntos

importantes en cuenta, porque al final, a pesar de que haya una mayor dificultad y se necesite
un mayor presupuesto, al final rinde más, ya cue si es mai diseñado, terminaría siendo un
desperdicio de dinero, porque quedaria inutilizado.

'El proyecto

Encabezado:

Nosotros los alumnos/as de Sto y 6to año del Instituto MG proponemos realizar un Skatepark y

un pequeño anfiteatro para que chicos/as con:habilidades artísticas tengan su espacio donde
puedan exponer su arte en el partido de San I.<:idro

Fundamentos:

Se propone este proyecto para solventar las pn)blemáticas que se ocasionan al no tener un
Skateparl, en el partido de San Isidro.
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Una de estas problemáticas es que se obstaculizan el tránsito generando así posibles

accidentes. Otro problema es que los skater de la zona deben trasladarse hasta zonas más
alejadas de Palermo y Capital Federal por no haber un circuito en el partido.

La creación de un anfiteatro es una buena solución a la falta de lugares recreativos gratuitos y
de fácil alcance para adolescentes, en San lsid'o. Consideramos que la realización de los
mismos es la manera de solucionar estas problemáticas y también una manera de incluir,
mejorar y embellecer la ciudad de Boulogne.

El lugar planteado para realizar físicamente el proyecto es de fácil acceso, con respecto al

transporte, debido a que se encuentra ubicado a una cuadra de la avenida Rolón y a tres
cuadras de la panamericana donde los jóvenes de distintas partes del municipio y de otras

localidades podrán ir. También es un lugar es~:acioso donde se podrá realizar tranquilamente
el proyecto sin dañar el espacio de entretenlm:ento actualmente utilizado

El Skatepark y el anfiteatro permitirán a los vecinos de Boulogne incluirse desde el ámbito

cultural. En este pequeño anfiteatro los artistas locales podrán realizar actos artísticos y así

mostrar su talento, de esta manera habrán un intercambio cultural entre los jóvenes de

nuestra zona. También los centros culturales podrán mostrar sus actividades al aire libre

La idea de nuestro proyecto es que este Skatepark-anfiteatro sea un centro cultural al aire
libre donde los jóvenes y adultos se puedan en=ontrar y apoderarse de un espacio público que
nos pertenece a todos.

Una de las problemáticas que presentamos en 21proyecto es la falta de un circuito para

adolescentes en dOnde puedan disfrutar de su .3Ctividad No hay ningún Skatepark en nuestra

localidad por eso mismo los jóvenes tienen que irse a otros partidos para disfrutar de este tipo

de espacios, lo que tiene muchísimos riesgos como realizar viajes muy largos en transportes
públicos, lugares desconocidos y calles demasiado transitadas_ La solución planteada a este

problema es realizar este espacio en un lugar abierto y conocido a todo público

Otro problema es la falta de lugares recreativos para jóvenes donde puedan disfrutar y dar

espectáculos, demostrando sus distintos talentos artísticos y la dificultad para encontrar los
mismos en lugares cercanos y de alcance seguro. La mayoría de las veces, estos sitios no se
encuentran demasiado lejos, pero hay que pag2r un alto precio para disfrutar de ellos_ La

solución a esto, es la creación del ya mencionado anfiteatro, para que el que desee pueda
gratuitamente demostrar sus talentos .

Uno de los grandes problemas de esta plaza, es la falta de mantención de los baños públicos
Siendo un espacio para niños y familias, la higiene es escaza y se nota en la falta de limpieza

que estos tienen. Se pretende solucionarlo mejc.rando sus condiciones, a partir de un servicio
de limpieza constante, un arreglo a su iluminación, la Instalación de Inodoros en buenas
condiciones y elementos de higiene necesarios rara su correcta utilización

Para que todo lo dicho pueda ser llevado a cabo eficientemente sería necesario una

mantención general del parque, esto incluiría la mejora de la iluminaCión V las sendas. Con
esto las personas que visiten la plaza, se sentirían más seguras, tranquilas y puedan disfrutar
plenamente del parque.
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Lassendas, están actualmente en mal estado, lo que puede ocasionar un problema en la

circulación de las personas ylo accidentes no deseados. Dentro de la mantención del parque,

sería necesaria la presencia de un pequeño grupo de guardias que circule constantemente,
evitando cualquier tipo de vandalismos, robo, disturbios, etc.

Un problema que pudimos observar cuando visitamos el parque, fue la mantención de los
juegos infantiles, que fueron recientemente restaurados, pero a pesar de esto encontramos

algunas fallas. Una de las que pudimos ver fue que las cadenas que sostienen las hamacas,
están oxidadas, por lo que luego de un rato de utilizarlas, las manos quedan llenas de oxido. Al

estar destinadas a los niños, puede ser riesgoso, ya que estos tienden a meterse las manos a la
boca. Otra falla, es la falta de mantención de lel pintura de estos juegos, ya que suele

desprenderse del material de los juegos, y pueien perjudicar la salud de los niños.

VISTO

Las ya mencionadas ideas, necesitaran para su realización las siguientes implementaciones:

• Si el proyecto sigue su curso correctamente, sería apropiado una extensión al horario

de cierre del parque. Claramente, para esto se necesitaría un periodo de prueba, en el
que las nuevas actividades se realicen (Ientro del horario habitual, y con respecto a su

desarrollo, sea bueno o malo, se tome la decisión final. Esto ayudara a un pleno
disfrute de las actividades a realizar .

• Para que estos eventos se den a conocer, seria necesaria una difusión de los mismos.

Se podría implementar el uso de folletos, un anuncio en el diario zonal, una

publicación en la página de San Isidro, Lna difusión a través de redes sociales,

publicidad vía publica, un anuncio a través de la radio "Toma la Voz", etc. Una vez
terminado este proyecto (en el caso de realizarse), se implementará el conocido "de
boca en boca" para una mayor propagación.

• Para poder administrar correctamente el uso del anfiteatro, ya que el Skatepark sería
de uso libre, sería conveniente la realización de un pequeño espacio dentro de la

Municipalidad, a donde los jóvenes se puedan acercar para pedir "turnos" y que la

utilización del mismo sea ordenado y no haya problemas de organización. Cada artista,
deberá llevar sus propios elementos que le sean necesarios, contando dentro del
parque con'a iluminación y electricidad necesaria.

• Ya que el destino del proyecto son los adolescentes, sería necesaria la seguridad

constante, para evitar quejas vecinales, disturbios posibles, vandalismo, uso de drogas
o alcohol, etc.

CONSIDERANDOS

• Que los chicos tengan un espacio propio.

o Que se pueda disfrutar del espacio público, que es nuestro.

• Que se aproveche el espacio verde del parque.

• Que se generen mejoras para llevar a cabo el proyecto.
• Que se mejore la circulación en la vía publica.
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o Que se genere un intercambio cultural entre los jóvenes.

•• Que sirva como un espacio de libre expresión.
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AL HONORABLE CONCEjO DELIBERANTE

VISTO

Las propuestas surgidas del colegio Instituto MG ciclo lectivo 2015 promovido por la
Municipalidad de San Isidro, el concejo de Obras Publicas y Cultura y Deporte.

y CONSIDERANDO

Que esta problemática obstaculiza el trilnsito provocando así posibles accidentes.

Que los skater de la zona deben trasladarse hasta zonas más alejadas por ejemplo
Palermo y Capital Federal por no haber un circuito en el partido

Que la realización de los mismos es la manera de incluir, mejorar V embellecer la
ciudad de Boulogne.

Que la falta de mantención de los baños públicos.

Que será necesaria L1namantención general del parque, esto incluiría la mejora de la
iluminación y las sendas

Que las sendas están actualmente en mal estado, lo que puede ocasionar un problema
en la circulación de las personas Y/o accdentes no deseados.

Que la mantención de los juegos infanW~s, que fueron recientemente restaurados, pero

a pesar de esto encontramos algunas f,lIlas. Una de las que pudimos encontrar fue que

las cadenas que sostienen las hamacas, están oxidadas, por lo que luego de un rato de
utilizarlas, las manos quedan llenas de o~ido.

Que será necesaria la presencia de un pequeño grupo de guardias que circule

constantemente, evitando cualquier tipo de vandalismos, robo, disturbios, etc.

PROYECTO DE DECRETO

ARTICULO 1º Se propone crear un Skatepark-anfiteatro en el predio de Arenaza en la localidad

de Boulogne, partido de San Isidro para solventar las problemáticas y necesidades que se
producen al no tener dicho espacio recreativo.

ARTICULO 2º Se propone que en este pequeño anfiteatro los artistas locales podrán realizar
actos artísticos y así mostrar su talento, de estil manera se dará un intercambio cultural con
los jóvenes de nuestra zona

ARTICULO 3º Se propone realizar festivales V convocar auspiciantes, para recaudar fondos para
la realización del mismo. Solicitamos la ayucla del municipio para poder concretar este
proyecto que es una necesidad para la comunidcld.

ARTICULO 4º De forma.

San Isidro, 15 de Septiembre de 2015.
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